

APOLO

Hoy miércoles, 17 de diciembre de 1947. Tarde a las 7:15; noche, a las 10:45.

Grandioso éxito. CARMEN MORELL Y PEPE BLANCO

presentarán su nuevo espectáculo Melodías de España.

Revista folklórica en 2 actos y 12 cuadros. Libro de PERELLO. Música del maestro MONREAL.

AVISO.—Los señores que tengan localidad reservada, deben pasar a retirarla una hora antes de empezar el espectáculo, no teniendo derecho a reclamación alguna si así no lo hacen.

Mañana: DETECTIVES EN ACCION

Próximamente: SERENATA ESPAOLA con JUANITA REINA

Cine Astoria

JADU

Continúa desde las 5.

Ilargui Filma presenta EL HOMBRE DE LA CONQUISTA

Richard Dix, Gall Patrick y Jean Fontaine.

Bajo la dirección de George Nichols.

Una vida aventurera y maravillosa en el escenario triunfante del lejano Texas!

Una serie ininterrumpida de aventuras y emociones incontenibles!

Próximamente: SERENATA ESPAOLA



SANTORAL DEL DIA

17 de diciembre, miércoles.— Santos Lázaro, obispo; Esturnio, abad; Vivina, virgen; Olimpiades, Bege, viuda; Floriano, Galinico, mártires. Temporales. Rito simple. Ornamentos morados.

EN HONOR DE SAN NICOLAS

Esta tarde termina en el Santuario de Nuestra Señora de África, el solemne novenario que en el mismo viene celebrándose en honor de San Nicolás de Bari.

Mañana jueves, a las 10, tendrá lugar una solemne misa cantada, como final del novenario y el viernes a las 10 de la mañana, se celebrará un funeral en sufragio de las almas de los devotos de San Nicolás.

JUEVES EUCHARISTICO

Los cultos de los Jueves Eucarísticos tendrán lugar mañana, en la iglesia de Nuestra Señora de África, siendo la Mi-

La gran campaña DE NAVIDAD

Magnífica conferencia del catedrático señor Gordillo

El pasado domingo, ante el micrófono de Radio Ceuta y continuando el ciclo de conferencias en torno a la Natividad del Señor, organizado por las Mujeres de Acción Católica, con toda elocuencia disertó sobre el tema: "El mundo pagano al advenimiento de Cristo", el ilustre catedrático de nuestro primer Centro docente, don Manuel Gordillo Osuna.

La disertación puede dividirse en tres partes. En la primera fue expuesto con la brevedad natural, el estado del mundo romano, centro del mundo antiguo, en todos sus matices, desde el político de dominio, pasando por el politeísmo e indiferencia religiosa, hasta la disolución moral y la negación de los más nobles atributos del hombre.

En la segunda parte hace brillar las luces de las tradiciones patriarcales, conservadas claramente por el pueblo de la Revelación, pero existentes, también, en todos los pueblos de la tierra, destacando como poetas, pensadores, etc., vislumbran un Mediador futuro. Principalmente destacó aquellas que habrán relación al nacimiento de un Niño-Dios, como Salvador del mundo.

Y, finalmente, como fondo luminoso del materialismo pagano, hace ver cual será la gran Revolución que el Cristianismo representa, latente en el modo de pesebre de Belén. El reino de los cielos, como reino de eternidad; la libertad del alma y del individuo; la dignificación de la vida; la fe y sobre todo, la Gracia.

Terminó invitando a los Homenajes Navideños. Gritos de alegría y gozo para todos los cristianos, pues el día del SEÑOR había llegado.

La magnífica conferencia del señor Gordillo, gustó extraordinariamente a cuantos la oyeron, habiendo recibido muchas felicitaciones, a las que unimos las nuestras más sinceras.

Mañana jueves, en el colegio de San Agustín, pronunciará otra conferencia el ilustrado catedrático del Instituto Hispano-Marroquí, vocal de Estudios de la Rama de Hombreres de Acción Católica, doctor don José Artigas Ramírez, que tendrá lugar a las siete y treinta de la tarde, siendo pública.

El día 19, en la emisión de mediodía de Radio Ceuta, la señorita Vocal de Religión de las Mujeres de Acción Católica, pronunciará igualmente otra conferencia.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

SUSCRIPCION "CAMPAÑA DE INVIERNO"

Suma anterior: 37.935'00. Don Jaime Alvarez Rubin: 25'00.

Don Manuel Ruiz Pérez: 50'00. Sres. Ayuso Sánchez Aranda y Cía. S. L.: 100'00.

Don Francisco Palma García: 25'00. Compañía Auxiliar de Comercio y Navegación "Automa": 500'00.

Suma y sigue: 38.635'00. Ceuta, 16 de diciembre de 1947.

EL DELEGADO.

TRASPASO

Habiendo sido traspasado el establecimiento denominado "Las Electras" sito en Palange Española, número 112, propiedad de don Manuel García Ordóñez, a doña Remedios López Ballesteros, se pone en conocimiento de los señores abonados que el citado establecimiento por un término que va a ser de 15 días a partir de la fecha de publicación del presente anuncio se presenta a liquidar sus cuentas, no haciéndose responsable su nuevo dueño a ningún pago pendiente, después de pasada la fecha que se cita. Ceuta, 14 de diciembre de 1947.

CARTELERIA de CERVANTES

HOY miércoles 17 Desde las CINCO.

Una producción UNIVERSAL que es con toda seguridad la comedia más cómica que últimamente ha salido de los Estudios hollywoodenses:



No deje de admirar a JOAN DAVIES, la nueva estrella del cinema que tras el mundo en continua carajada.

MUY PRONTO. El más sensacional film de aventuras presentado hasta el día:

CON CORAZON Y ESPADA Según la novela de Alejandro Dumas "Los tres pajaros de Jshu". Su protagonista, al temerario en mascarado, hizo temblar a un Rey... y desfallecer de amor a una mujer. ¿Quién es ROLAND, el hombre que no conoció el miedo? El protagonista de CON CORAZON Y ESPADA

Aviso a los señores abonados de la Empresa de Abastecimientos de Aguas de Ceuta, S. A.

Habiéndose observado que la mayor parte de los contadores de agua sometidos a verificación oficial a instancia de los abonados, se encuentran en perfectas condiciones de funcionamiento por no acusar errores superiores a la tolerancia, esta Delegación de Industria pone en conocimiento de los citados abonados las siguientes instrucciones a fin de cortar excesivas indicaciones de consumo: 1. Tener bien cerrados los grifos, no abriéndolos más que en los casos necesarios. 2. Revisar las instalaciones de agua para evitar pérdidas que en muchos casos pueden ser de consideración. 3. Comprobar que mensualmente se toman las lecturas del contador, exigiendo al funcionario que las anote en la libreta de consumo. Ceuta, 12 de Diciembre de 1947. EL INGENIERO JEFE INT. Illegible. -- Rubricado.

Máquinas para coser y bordar ALFA

CONTADO Y PLAZOS

VICENTE MARTINEZ. - José Antonio, 24

ANUNCIOS BREVES

Compras y ventas

SELLOS de caucho. Imprenta FARO.

BALANZAS y básculas Arico (facilidades pago. Comercial) Maza Ceuta-Tetuán.

VENDE kiosco terreno propiedad MAQUINAS escribir Royal, portátiles y oficina. Comercial Maza Ceuta-Tetuán. Jod junto Estación Autobus. Morro. Informes Harillo. Casa de las Medias.

VENDESE máquinas coser nueva. Razón Administración.

ARTICULOS necesarios para Navidades visiten Frutería El Aquila. Frente Mútua Ceuta.

VENDESE alceba matrimonio y comedor. Razón esta Administración.

Alquileres

CAMBIO piso 3 habitaciones, cocina, patio interior y pasillo por otro mayor. Razón esta Administración.

Agencias

PENALES, últimas voluntades, planos, certificaciones. Gestoría Camacho. Fuencarral, 135. Madrid.

Traspaso

TRASPASO amplio local, propio almacén u oficinas, situación inmejorable. Razón esta Administración.

Pérdida

PERDIDA pulsera cadena de oro en la tarde del domingo. Se grabificará en General Sanjurjo, 14-2.

Varios

CONTABLE titular mercantil ofrécese. Razón esta Administración.

CONFECCIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. Imprenta EL FARO.

EBANISTAS. Barniz Charoj litro 25 pesetas. "Droguería Roma" Cervantes, 8.

Anúnciese en EL FARO

Teléfono 7-9-9

GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique Domicilio, Palange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont.º de 4 a 8.

MEDICINA GENERAL

Doctor. - González Azcune Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 166. - Consulta de 4 a 7 ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIROS Y PUE-RICULTURA

Doctor. - Navarro Martínez Domicilio: General Yagüe, 12. 1.º Consulta de 4 a 6. Tel. 790.

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Doctor. - García Cabello Domicilio: General Yagüe, 12. 2.º derecha. Consulta de 4 a 6

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. R. CEUTA Y MELILLA

TABLETA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

impuestos incluidos

Table with columns for product names (e.g., PICADURAS, CIGARRILLOS), quantities, and prices in CTS.

ANOCHÉ EN EL CERVANTES, PRO-ORQUESTA SINFONICA DE CEUTA

Gran éxito de «La Tabernera del Puerto» dirigida por el maestro don Angel García Ruiz.

Todos los intérpretes recibieron grandes aplausos

que la Orquesta Sinfónica de Ceuta desarrolla una eficaz labor artística, parece ocioso repetirlo, que nuestra Orquesta Sinfónica figura entre las mejores de su clase, es algo sobre lo que han emitido su dictamen los críticos más exigentes; que la Orquesta Sinfónica de Ceuta es en tierras africanas una poderosa avanzada de la cultura patria, es patente realidad que nadie se atrevería a negar.

Además su acción no se ejercita en el estrecho marco de otras agrupaciones similares, que bastante mejor retribuidas se muestran más limitadas.

Reciente está su intervención en la función religiosa de la Patrona de Infantería en que aportó con su ilustre director don Angel García Ruiz, orquesta y coros en insuperable interpretación de una de las más valiosas joyas polifónicas del inmortal Perossi, y que fué objeto de tantos y merecidos elogios.

Y ayer mostrando, en el contraste de lo religioso a lo profano, de cuánto es capaz, presentó en el Teatro Cervantes, exacto de ajuste y pleno de gracia el precioso romance marinerío del maestro Sorozábal «La Tabernera del Puerto».

Patrocinó este extraordinario acontecimiento el simpático Centro de Hijos de Ceuta, que tan dignamente preside don Claudio Romero y asistieron nuestras autoridades, siendo numerosísima la concurrencia.

Hemos de lamentar que la avanzada hora a que terminó no nos permita entrar en detalles pero hemos de destacar aparte la primera tiple señorita Mena, de portentosas facultades y ve-

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS

A partir de hoy queda prohibido el cambio de colecciones de cupones de establecimientos y panaderías.

Se advierte a los dueños de establecimientos de comestibles, ultramarinos y abacerías, que deberán entregar en este Negociado antes del día 27 del actual, todas las altas y bajas de colecciones de cupones que tengan pendientes en sus establecimientos.

Lo que se hace público para conocimiento y cumplimiento. Ceuta, 17 de diciembre de 1947.

EL PRESIDENTE,

Firma: Efigenio Jiménez.



Noticias Locales

VIAJEROS

Con dirección a Gijón ha marchado nuestro querido amigo el culto abogado y propietario de la Imprenta Olímpica, don Juan Luis Acebal.

Le deseamos feliz viaje y grata estancia en aquella ciudad.

También salió para San Sebastián el liquidador de Utilidades de esta Subdelegación de Hacienda, don José María Pequeño Roca, al que acompaña su esposa, y a los que deseamos un feliz viaje.

AGRADECIMIENTO

Los hijos de doña Manuela Fernández, viuda de Carrasco, fallecida estos días, nos ruegan hagamos constar su gratitud a cuantas personas se interesaron durante la larga enfermedad y luego la acompañaron a su última morada, gratitud que no pueden expresar, como quisieran, personalmente.

Teatro Andaluz

Instalado en la Calle Cervantes número 8. La Huerta.

Todos los días un magnífico programa de Variedades y una parodia o sainete dislocante de risa, presentan

COSAS DE SEVILLA a las 7:30 y 11 noche. PRECIOS POPULARES

Anúnciese en EL FARO

Para calefatar las casas



Los científicos realizan experimentos para hallar el sistema más eficiente y más barato para calentar las casas. Se pesa y mide el combustible empleado y se tienen en cuenta las condiciones atmosféricas. Treinta científicos trabajan día y noche en Inglaterra para obtener cuanto antes los resultados deseados. En la foto se ven en el cuarto de una casa los tubos instalados en las paredes que transportan el calor a las habitaciones situadas arriba. Los científicos utilizan equipos electrónicos — (Calpe).

ANDANZAS DE TITO

Hoy llegará a Bucarest para concertar otro Tratado con aquel Gobierno

Bucarest, 16.—Tito llegará mañana a esta capital. No ha sido publicado comunicado oficial alguno acerca de la finalidad de las conversaciones que el jefe del Gobierno rojo de Belgrado celebrará con los dirigentes rumanos, pero en los cen-

tros bien informados se cree que conducirán a concertar un tratado comercial y de amistad entre los dos Gobiernos. Se efectúan preparativos para recibir al dirigente rojo.—EFE.

EN APOLO

EXITO APOTEOSICO DE PEPE BLANCO Y CARMEN MORELL

El entusiasmo reinante en nuestra ciudad —entusiasmo que hizo agotarse las localidades del Apolo para las dos funciones—, estaba más que justificado.

Pepe Blanco y Carmen Morell, dos genuinos intérpretes del folklore español supieron agradar al público que, con verdadero entusiasmo, aplaudió todos y cada uno de los diversos cuadros de que constan las dos partes del programa de estas «Melodías de España».

Bien justificada está la fama de Pepe y la aureola de arte que adorna a Carmen. Ambos son dos indiscutibles artistas. Así con la sencilla elocuencia de las letras cansadas de decir, una y otra vez, donde está el mal y donde el bien. Aquí, en este espectáculo lleno de belleza y alegría, saturado de exquisitas canciones y delicadas interpretaciones, hemos encontrado de nuevo al folklore español. Y el milagro corresponde a Pepe Blanco y Carmen Morell, la pa-

reja de moda, la sin par pareja que ayer, repitamos, supo cosechar aplausos sin cuento que mereció su arte, su valiosa interpretación y su sin par agradado para con el público.

Junto a ellos, todos los demás estuvieron magníficos. Pepe y Carmen nos presentaron un conjunto soberbio de artistas donde el «Quinteto» y actores, bailarinas y bailarines, guitarristas y maestro director, supieron ofrecernos unas estampas brillantes y cuajadas de luz; estampas que a todos nos hizo recordar las regiones de España —las cercanas y las lejanas— con una fiel interpretación digna del general comentario merecido.

Digamos, como punto final, que el telón se levantó repetidas veces para todos. Ello es lo más elocuente.

Nuestra enhorabuena al Salón Apolo por la acertada contratación de este espectáculo y a Pepe Blanco y Carmen Morell, sin olvidar a los demás artistas que componen la compañía.

MOLOTOV REGRESA A MOSCU

LA DIVISION DE EUROPA ES UN HECHO

«Lo que se ha perdido en seguridad política se ha ganado en claridad»

El fracaso de Londres es un golpe a las esperanzas austriacas de conseguir un Tratado de paz

Londres, 16.—El ministro de Relaciones Exteriores de la U. R. S. S., Molotov, ha salido de esta capital, por vía aérea, con dirección a Berlín, en viaje de regreso a Moscú.

Antes de partir celebró una entrevista con los delegados en la conferencia de ministros de Relaciones Exteriores de los «cuatro grandes».

El ministro francés de Relaciones Exteriores Bidault celebrará antes de salir para París, una conferencia de Prensa, en Londres.—EFE.

La división de Europa es un hecho :: :: ::

Copenhague, 16.—El diario conservador «National Tidende», dice en su editorial de hoy, al ocuparse del inesperado final de la Conferencia de Londres:

«El fallo de Londres es completo. Significa que la división de Europa es un hecho y que, un futuro próximo, tendremos que contar con dos Alemanias y con dos grandes sistemas de potencias, actuando separadas por el «telón de acero».

Los propósitos idealistas durante la guerra han sido sustituidos por la dura realidad de tiempos de paz. Los problemas, especialmente de Alemania, no han sido resueltos, pero si aclarados; lo que se ha perdido en seguridad política se ha ganado en claridad.—EFE.

Cómo racionan los periódicos soviéticos ::

Londres, 16.—Ruptura de la Conferencia de Londres. «Actúan los planes provocadores de las Delegaciones de las potencias occidentales». Con estos titulares encabezan su información los periódicos soviéticos al dar cuenta del fracaso de la Conferencia de los «cuatro grandes», según anuncia la agencia Exchange Telegraph.—EFE.

«Es un golpe para las esperanzas de Austria que sin embargo hará oír su voz» :: :: ::

Viena, 16.—El ministro de Propiedades, Pedro Hravland, al comentar el resultado de la Conferencia de Londres, dijo que la consideraba como un golpe a las esperanzas austriacas de conseguir rápidamente un tratado paz. «Este fracaso —dijo— constituye un golpe deprimente que con el tiempo conducirá a la letargia completa de toda la nación. Pero nosotros gritaremos y seguiremos gritando hasta que se oiga nuestra voz».

Por su parte, el ministro de Justicia, Josef Gerce, ha declarado: «No es una sorpresa para mí. Al parecer, las pequeñas naciones no tienen oportunidad para hacer oír su justificada demanda.—EFE.

El Gobierno indonésico irala de evilar las negociaciones de paz

Batavia, 16.—Un comunicado del Gobierno de las Indias orientales neerlandesas, indica que el Gobierno de la República indonésica trata de evitar las negociaciones de paz, así como reforzar su posición económica con el fin de ofrecer mayor resistencia.

Añade el comunicado que la reanudación de las negociaciones comerciales entre ambos Gobiernos no podrán ser llevadas a cabo en tanto que se sigan empleando la «intimidación y terrorismo».—EFE.

LOS DEPORTES

El Alfau se situa primero en el Torneo de Modestos

En esta segunda jornada del Torneo de Modestos hay que destacar la reacción operada en el Marina que tras su descalabro inicial ante el Betis obtiene un brillante triunfo sobre el Glorieta. El Cultura inicia su participación con un buen resultado, habida cuenta la potencialidad y aspiraciones del Valencia. Notables victorias del Alfau y el Linares. La competición augura interés y emociones a cada domingo.

Estos fueron los resultados de su segunda jornada:
Valencia 2; Cultura 2.
Morro 1; Alfau 2.
Glorieta 2; Marina 5.
Linares 5; Balompié 0.

A los 11 minutos de juego, el Valencia logra batir el marca culturalista por mediación de Quintana, empatando Cabello guardado finalizaba este primer tiempo. Se anula un tanto al Cultura. Rodríguez aumenta el marcador para el Valencia y Vargas es el autor del empate definitivo. El aspirante señor Lucus alineó así a los equipos: VALENCIA: Adolfo; Sotelo, Roviralta; Orozco Vargas, Alvarez; Sotelo, Guesta, Emilio, Quintana y Panque. CULTURA: Pizarro; Panadero, Reina; Gargallo, Azcedilla, Sagura; Olmedo, Santiago, Forat, García y Gómez.

El Alfau es el primero en marcar en su encuentro con el Morro debido a una falsa salida de Morales que aprovecha Barranco. El empate lo logra González de forma imparable. Una falta de la defensa del Morro en el área permite a Barranco conseguir el tanto del triunfo para el Alfau.

Pese a que el primer tiempo logró el Glorieta tener en el marcador un 2 a 1 favorable el Marina se impuso por 5 a 2. Al comenzar marca Díez para el Glorieta y poco después Catarecha obtiene el segundo tanto. Antes de terminar esta parte Ferrón acorta distancias. El centro medio marinista establece el empate al sacar una falta cerca del área y Escalante establece la ventaja para el Marina que el mismo Escalante aumenta a dos goles y Ferrón finalmente pone el 5 a 2 definitivo en el marcador.

Superioridad indiscutible del Linares sobre el Balompié. Morales marca en el primer tiempo y Luque, Morales, Borrego y Arroyo lo hacen en el segundo.

Después de esta segunda jornada la clasificación es la siguiente:

Equipos	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Alfau	2	2	0	0	4	1	4
Valencia	2	1	1	0	8	3	3
Betis	1	1	0	0	15	0	2
Linares	2	1	0	1	5	2	2
Morro	2	1	0	1	3	2	2
Marina	2	1	0	1	5	18	2
Cultura	1	0	1	0	2	2	1
Glorieta	2	0	0	2	2	7	0
Balompié	2	0	0	2	1	11	0

Jornada para el próximo domingo:
Glorieta-Betis; Linares-Cultura; Morro-Marina; y Alfau-Balompié.

«No es cierto que yo ordenara el repliegue del equipo en el segundo tiempo»

«La desgracia nos volvió a privar de un triunfo o un empate, que merecimos más que la derrota»

Marín comenta el encuentro de Tetuán

Cuando un equipo está jugando bien fuera de casa y pierde el partido, faltando escasos minutos de lucha, yéndosele por tanto ese meritorio empate que parecía imperativo del marcador, ya es sabido: algún fallo de sus hombres de atrás, desfondamiento general o, ahora que está de moda, la orden tajante y severa del entrenador que impone el repliegue general. Y a esto último han querido achacar algunos la derrota "merengue" en Tetuán. Sin tener en cuenta para nada que el fútbol es deporte asaz caprichoso y que una jugada de pura suerte puede decidir en un minuto lo que la técnica más depurada ni el más arrollador entusiasmo consiguen en los ochenta y nueve restantes.

Después del encuentro tuvimos ocasión de charlar con el entrenador "merengue". Al que preguntamos si era cierto o no que él había ordenado al equipo repliegarse en el segundo tiempo del encuentro contra el Atlético.

—«Absolutamente falso que yo, dice a semejante orden y ahí está para atender a todos los jugadores—nos dice Marín—. Me limité a ordenar que de salida Yeto y Alonso marcaran a los interiores rojiblancos y que Gil me vigilase a Vinuesa, sin encerrarse entre los defensas, para lo que le sugerí la idea de que procurara abrir el juego a las alas. Así se sería más fácil desempeñar su doble misión: marcaje del hombre y distribución del juego. Si en los últimos minutos el equipo se repliegó fue lógicamente debido a la furiosa presión atléctica o al cansancio natural de unos hombres que se emplearon a fondo desde el primer instante. Ni más ni menos, ni menos ni más. Sin orden mío desde la banda. El partido se perdió más bien por verdadera desgracia, ya que el equipo jugó mejor que su adversario, dominó ochenta minutos y no mereció en ningún momento la derrota. Pero la suerte estuvo de parte tetuana en aquella jugada afortunada de Morla...»

—Para colmo de desdichas, las expulsiones de Yeto y Pepín...»

—«Después de su actuación contra el Atlético yo hubiera regresado contento de mis hombres, en los que vi deseos y buen fútbol, dando la sensación de constituir un gran equipo. Pero cuando me las prometía más felices, esas decisiones absurdas de Caballero Martín—cuya labor quisiera enjuiciar los organismos competentes—ha torcido todos mis planes y me ha vuelto a desha-

... el equipo lo... des expulsados me estaban jugando abor magnifican... presencia se ha de notar en el equipo. Esto es para mí un mayor disgusto que el haber perdido tras demostrar que hay equipo y que aún puede recuperar mucho terreno».

—¿Cómo se las arreglará frente al Coria?»

—«Aún no he decidido nada, pero... Torres podría formar pareja con Perico en la defensa. Pedrin, Gil y Puyol constituir la línea media y Guerrero sustituir a Yeto. Esto hay que estudiarlo todavía».

—¿La respaldó Zamorita entre los palos?»

—«Ya lo creo! Estoy contento con él. En general todos jugaron muy bien, excepción hecha de Alonso, que no acaba de cuajar. El que está hecho una verdadera figura, valga la palabra es Toto... Como se ha recuperado este chico! En Tetuán jugó muéstrase mejor elemento, la pesadilla de todo el Atlético».

Y Marín se nos escurre. Espoza e hijo le aguardan para dar una vuelta y marchar al cine. Casi al mismo tiempo el médico centro Gil, con lima ante nosotros que no hubo orden de repliegarse. Y que se debió perder porque jugaron muchísimo más. «Mala suerte! El fútbol es así.—PEGUAR»

AAA. San Agustín y C. D. Español empatan a 2 goles

Este resultado dá al Morro el mando de la clasificación del torneo de segunda regional

Cada vez más reñida y disputada la competición de segunda regional en el grupo A. Su cuarta jornada no registra tanteo abultado alguno, arrojando en cambio dos empates. Ni aún el Avila, enemigo al parecer el más flojo de todos, se dejó golear por el Riffien, mientras que el Hacho lograba su victoria sobre el Alfau en los últimos segundos, terminando el encuentro.

El empate entre agustinistas y españolistas, choque máximo de esta pasada jornada, proporciona al C. D. Morro el liderazgo de la clasificación. Un leardarato habito merecido por cuanto es el único equipo que ganó todos los partidos disputados.

SAN AGUSTIN 2; ESPAÑOL 2

Dominio alterno en la primera parte pese a jugar el "San Agustín" con diez hombres. Los dos contendientes se empujaron con cordialidad y deseos de triunfo y este tiempo acaba sin que el marcador funcione. A los 10 minutos de la segunda parte, Gores marca para el Español, empujando dos minutos después Panizo de formidable chut desde fuera del área. Poco después Acosta arrabafa el balón al guardameta españolista y con sigue ventaja, en el marcador, reaccionando entonces el Español que por medio de Panizo establece la igualdad definitiva. Los equipos, a las órdenes del colegiado señor Cabello, se alinearon: SAN AGUSTIN: Pahino; Parrés I, Parrés II; Ochoa, Ibáñez, Polo; García Panizo, Acosta, Alonso y Niebla. ESPAÑOL: Lizarralde; González, Santos; Uztarroz, Rafa, Sotomayor; Blanco, Gores, Picazo, González y Panque.

CANTERA 2; FERROVIARIA 2

Presión ferroviaria en el primer tiempo.

mer tiempo, en el que marca su primer tanto por medio de Hidalgo. Reanudado el partido vuelve a marcar Armando para la "Ferro". El Cantera no se amilana y presiona, brillando Lolo. Este jugador marca a los 30 minutos. Faltando 10 de juego un centro de Maciste lo desvia Lolo y establece el empate. Bajo el arbitraje del señor Olmedo, que aunque estuvo bien poco de exagerado en la apreciación de las faltas, pudiendo decirse que no dejó jugar a ninguno de los dos bandos, los equipos formaron: FERROVIARIA: Domingo; Sevilla, Cañola; Perico, Arriaga, Boidán; Toti, Román, Armando, Hidalgo y Zocato. CANTERA: Antonio; Plata, Barroso; Pifero, Celaya; Juanico; Morales, Lolo, Pascual, Maciste y Boina.

Los resultados de esta cuarta jornada fueron:
Riffien 3; Avila 1.
S. Agustín 2; Español 2.
Hacho 2; Alfau 0.
Ferroviaria 2; Cantera, 2.
Morro 1; Betis 0.

Después de esta cuarta jornada la clasificación del torneo es la siguiente:

Equipos	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Morro	4	4	0	0	10	5	8
S. Agustín	4	3	1	0	10	3	7
Español	4	3	1	0	12	6	7
Riffien	4	3	0	1	14	6	6
Hacho	4	2	0	2	7	6	4
Ferroviaria	4	1	1	2	7	8	3
Cantera	4	1	1	2	7	11	3
Alfau	4	1	0	3	4	13	2
Avila	4	0	0	4	3	12	0
Betis	4	0	0	4	0	4	0

Para el próximo domingo corresponde jugar los encuentros: Riffien-Hacho; Alfau-Betis; Morro-Cantera; Ferroviaria-S. Agustín y Avila-Español.

DE ANDUJAR

El Ilifurgi vence al Larache por tres tantos a uno

Con un poco de mas suerte el titular pudo haberle hecho una goleada al once del Lucus

Un lleno imponente. Había gran interés por conocer al P. D. de Larache y se desplazaron muchos aficionados de los pueblos limítrofes.

En la primera parte del partido con un poco de más suerte en el ataque ilifurgitano este pudo haberle una goleada de cinco al Larache, porque este equipo aunque jugó muy rápido, cuando llegaba a la puerta no tenía rematadores.

El Ilifurgi jugó bien y en especial se destacaron Sillero, Victoria o Luis y Pedrito. El delantero Arregui estuvo afortunado. El Ilifurgi tenía varios titulares lesionados y presentó un equipo de reservas y algunos tocados.

El Larache vistió Sobresalio Buzambo, muy rápido y peligroso que toda la tarde estuvo hachador y buscaba un gol. Que no se marchó sin conseguir cuando sólo faltaban 15 minutos para terminar, en una rápida internada y solo a tarte la puerta. El arbitraje del señor Fernández de la Torre, presidente del equipo local, dan lo lugar a que el público le abucheara durante el desarrollo del encuentro. Este benefició mucho a los del Larache pero el Ilifurgi atento a ello, supo aprovechar las ocasiones propicias y marcar, en el primer tiempo, un cruzado al ángulo de Victoriano, interior

Delegación de Transportes del Ejército del Aire

Necesitando esta Delegación contratar el servicio de encerrados para tapar en los muelles los materiales que lleguen a este Puerto, propiedad del Ejército del Aire, se saca a concurso para que aquellos que deseen asistir se dirijan antes de los quince días de la publicación del presente anuncio, de 9 a 13 y de 4 a 7 a las oficinas de esta Delegación, calle Echeagaray n.º 2.3.º, donde encontrarán de manifiesto los pliegos de condiciones. Siendo de cuenta del adjudicatario la inserción del presente anuncio.
Ceuta, 15 de Diciembre de 1947.
EL DELEGADO DE TRANSPORTES
Benjamín Soto Fernández.
Miguel.

ENFERMEDADES DE LOS OJOS
G. M. CAMINERO
De Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional, Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar.
Ingenieros, 3, tercero. Consulta de 4 a 7. CEUTA
Teléfono 1008.

DOLORES DE MUELAS
Cafeteronal

Dr. Enrique Ostalé
CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA
CIRUGIA GENERAL
Consulta de 4 a 5
TELÉFONO 5-1-9 FALANQUE ESPAÑOLA 11

EL FARO EN ALGECIRAS

DISGUSTO EN RUSIA POR LA REFORMA MONETARIA

En la Academia Militar de Zaragoza

DELEGACION ESPECIAL DE ABASTOS

UN HOMBRE MUERE EN LA CALLE

Una gran parte de la población resulta perjudicada económicamente

Racionamiento

A partir del próximo día 18 del corriente mes, se llevará a cabo el siguiente racionamiento de la población civil...

En la calle Cánovas del Castillo sufrió un ataque Tomás Ortiz Muñoz de 45 años, soltero, domiciliado en la calle de San Felipe número 20...

Washington, 16.—Funcionarios del Departamento de Estado norteamericano, hacen notar que existe disgusto en Rusia por los cambios efectuados en la moneda en circulación...

Los gubernamentales chinos reconquistan cinco estaciones

Sin embargo, sigue la fuerte presión de las tropas comunistas

Las circulares citadas que, según dice la United Press, conocen directamente los acontecimientos de la Unión Soviética, añaden que miles y miles de rusos, especialmente las clases modestas resultan muy perjudicados con las nuevas disposiciones monetarias...

Peiping, 16.—Los tropas del Gobierno han reconquistado cinco pequeñas estaciones de la línea férrea de Peiping a Morden, al Norte de China, pero todavía los comunistas presionan fuertemente sobre las fuerzas gubernamentales...

(Viene de la primera). dro de honor. Después se dió lectura a los nombres de los cadetes que han obtenido el número uno de las promociones de las diversas Armas y Cuerpos...

Seguidamente se tomó juramento a los 460 cadetes que forman la XIX promoción.

Una vez colocada la bandera en su lugar de la formación, el ministro del Ejército, el de Obras Públicas, los capitanes generales y el general jefe de la IV región aérea, entregaron los despachos a los 509 nuevos tenientes que forman la 15 promoción de la Academia.

Acto seguido, pronunció una vibrante alocución el director de la Academia.

Terminó invocando la grandjez de la Patria y la gloria de la bandera española y gritó: «¡Franco, Franco, Franco! que fue contestado por todos los asistentes con entusiasmo unánime».

Al final de los actos se depositó una corona de laurel al pie del monumento que, a la entrada de la Academia, conmemora a los caídos del Ejército español en nuestra pasada Cruzada.

Finalmente, la Academia en pleno, con su director al frente, desfiló brillantemente por la Avenida del Generalísimo ante los ministros del Ejército y Obras Públicas, y demás autoridades.

Los señores Dávila y Fernández Ladreda, capitanes generales, generales y autoridades almorzaron en el gran comedor de la Academia, presidiendo la comida de los cadetes.—CITRA.

Posteriormente se presentó en la Comisaría de Policía una denuncia sobre desaparición de un individuo, venido de Cádiz para asuntos de negocios, con otro señor de Algeciras, y también las autoridades de Cádiz solicitaron informes sobre Pedro Gómez, del cual se desconocía su paradero.

Agregan que aunque el decreto soviético va dirigido principalmente contra los especuladores, los granjeros y el hombre de la calle han sido afectados financieramente, pues una gran parte de la población rusa nunca había llegado a la práctica de depositar dinero en los bancos.

En definitiva, todo hace suponer hasta el momento que la persona que cayó al río en la noche de los gritos y el aparecido en La Línea sean la misma y que respondan al desaparecido Gómez Gómez, en cuyo hallazgo se hacen las diligencias oportunas para la averiguación de tales extremos.

ACCIDENTE DESGRACIADO

En la mañana del pasado lunes ocurrió un desgraciado accidente en la estación del ferrocarril de nuestra ciudad. Salvador Valverde Pérez, de 70 años de edad, de estado casado, ferroviario retirado, se encontraba encima de una vagoneta, recolectando carboncillo, cuando esta recibió un fuerte tronzón, de otras vagonetas, impuestas a su vez por una máquina que se encontraba realizando maniobras.

“EL FARO” en La Línea

Aparece el cadáver de un hombre

En las playas del balneario apareció en la mañana del pasado lunes el cadáver de un hombre que arrojaron las aguas a la orilla. Las autoridades de Marina, personadas en aquel lugar, ordenaron el levantamiento del cadáver y el traslado al depósito para la práctica de la autopsia correspondiente.

oía, asistiendo todos los invitados y los jefes y empleados de la Delegación.

A continuación se sirvió en los jardines una copa de vino español.

Por la tarde tuvo lugar una velada literario-musical, actuando la Agrupación Musical Bimense.

GARNET DE LA VIDA LOCAL Natalicio

Dió a luz una preciosa niña la Sra. de don Pedro Aguilera, el cual asimismo continúa mejorando de las lesiones que sufrió en pasado accidente, de lo que nos congratulamos.

Mejora Se encuentra muy mejorada de su dolencia la esposa de nuestro buen amigo don Juan Camora, por lo que le enviamos nuestra enhorabuena.

Visita Estuvo de visita en nuestra ciudad el subjele provincial del Movimiento, el cual visitó la Jefatura Local y las distintas Delegaciones y conversó largamente con el jefe local y alcalde, don Eutorgado Macías.

Toma de posesión Ha tomado posesión de su cargo de notario de la ciudad, don Miguel Roca Belhoni.

Próxima visita Se espera la próxima visita del Ilmo. señor delegado provincial de Trabajo don Antonio Gazalla Morales el que vendrá acompañado del delegado del I. N. P. y del delegado sindical.

Círculo de Acción Católica Celebró su círculo de estudios la Asociación Católica de Hombrs ocupando la tribuna el doctor psiquiatra don José Alfonso Ruiz, que habló sobre el tema «Eugenesia». Cerró con acertadas frases, la reunión el consiliario de la Asociación

El nuevo presidente venezolano ES GRAN AMIGO DE ESPAÑA

Se espera que mejoren las relaciones entre los dos países

Barcoana, 16.—Es los medios venezolanos de esta capital, causado gran satisfacción la elección del señor don Romulo Gallegos para la presidencia de la República de aquella nación. Este era el candidato de acción democrática de tendencia socialista.

y se espera que, con su actuación, se limen las asperezas de estos últimos años entre las dos naciones.

Don Romulo Gallegos es muy conocido en toda Hispanoamérica por su gran labor literaria y figuran entre sus obras de más relieve «Doña Bárbara», «Voragine», «Tayanuca» y otras.

Durante el periodo de la presidencia del general López Contreras, el presidente electo desempeñó la Cartera de Educación Nacional.—CITRA.

DECISION DE LOS PAISES ARABES

Sus fuerzas armadas no intervendrán en la lucha en Palestina - declara el primer ministro egipcio

El Cairo, 16.—Los países árabes han decidido que sus fuerzas armadas no intervengan en la «lucha contra el sionismo, en Palestina», según ha anunciado el primer ministro egipcio, Nokrachy Baja, informa el «Journal Of Egypt».—EFE.

Nuevas víctimas

Jerusalén, 16.—Informes oficiales indican que las bajas ocurridas durante las últimas veinticuatro horas en los incidentes de Palestina, ascienden a ocho muertos. Otras veinticuatro personas han resultado heridas y nueve de ellas, gravemente.

Entre las víctimas figuran dos árabes de la ciudad de Gaza, que han sido apuñalados por los propios árabes por haber cooperado con los judíos.—EFE.

Cortan las conducciones de agua de Negev

Jerusalén, 16.—Un grupo de saboteadores ha cortado en varias partes las cañerías de conducción de agua que abastecen a Negev, según indica un comunicado facilitado por la Organización judía «Haganah».—EFE.

Anúnciese en EL FARO

Escuela DIBUJO LINEAL POR CORRESPONDENCIA TITULO DE DELINEANTE INSTITUTO MATKO MADRID

Quitamanchas "NETTOSOL" Deja nuevos los trajes y gabardinas en unos instantes "Droguería Roma" Cervantes 8 - Teléfono 889

Últimas noticias

A pesar de las malas condiciones atmosféricas Molotov siguió su viaje a Moscú

Esto revela la extraordinaria urgencia de las conversaciones que han de celebrarse en el Kremlin

Berlín, 16.—Molotov ha salido en avión para Moscú, después de una breve detención en Berlín. El ministro soviético de Asuntos Exteriores se negó a hacer declaración alguna acerca del fracaso de la Conferencia.

La ruptura de Londres significa un descalabro para la ONU

(Viene de la primera).

Marshall, en la cena que celebrará con él esta noche.

Explicó seguidamente el aplazamiento indefinido de la Junta de ministros y dijo: "El aplazamiento de las conversaciones de las cuatro potencias era inevitable. En vista de la difícil y penosa situación que había surgido, ese aplazamiento ha sido necesario para proteger la dignidad y hacer posible la labor futura. Ahora nos encontramos en un callejón sin salida."—EFE.

No hay nada de un pacto de seguridad tripartito

Londres, 16.—Un portavoz del Foreign Office declara que no se ha hecho por los gobiernos británico, francés o norteamericano propuesta alguna de un pacto de seguridad tripartito.

El portavoz ridiculizó, por otra parte, la especie de que ya se ha dispuesto la celebración en Washington, en 15 de enero próximo, de una Conferencia tripartita para discutir los problemas económicos de la Alemania occidental "esas cosas no se disponen con tanta velocidad", dijo.—EFE.

Los norteamericanos coinciden en que debe completarse la unificación económica de Alemania occidental

Londres, 16.—A las pocas horas de terminar con el más completo fracaso de la Conferencia de Londres, el secretario de Estado norteamericano, general Marshall, ha celebrado una prolongada conferencia con todos los miembros de la delegación de Estados Unidos.

De fuente fidedigna se declara que tanto Marshall como sus consejeros coinciden en general en que el oeste de Europa tiene que completar la unificación económica de la Alemania occidental, mediante la conversión de la combinación económica "bizonia" por una "trizonia", al incluir la zona francesa para proceder después a la unificación política provisional. El objetivo principal será eliminar todas las barreras interzonales al oeste del río Elba.—EFE.

Italia insistirá en la revisión de su Tratado de Paz

Roma, 16.—Una personalidad diplomática ha declarado que el fracaso de la Conferencia de Londres hará que Italia insista en la rápida revisión de su Tratado de Paz, con el fin de aumentar su capacidad para defenderse, a no ser que desaparezca la escisión entre el este y el oeste de Europa.

En el Ministerio de Asuntos Exteriores italiano se guarda una reserva impenetrable.—EFE.

de una breve detención en Berlín. El ministro soviético de Asuntos Exteriores se negó a hacer declaración alguna acerca del fracaso de la Conferencia.

Las condiciones meteorológicas eran francamente desfavorable, por lo que la partida de Molotov esta misma noche, se interpreta como un indicio de la extraordinaria urgencia de las conversaciones que se celebrarán en el Kremlin a la llegada de Molotov.—EFE.

Lord Wansittart declara

... que los insultos de Molotov...

Londres, 16.—Lord Wansittart, consejero diplomático que fue de Inglaterra, ha declarado que Vishinsky y Molotov no respetan los métodos de intercambio entre naciones civilizadas.

"Por dos años —dijo— hemos tolerado su forma abominable de lanzar insultos y groseras mentiras. Al final, esto se ha hecho intolerable. Es de desear que no haya más ramplones hasta que Molotov haya abandonado sus hábitos antisociales."—EFE.

La ONU teme que prescinden de ella

Lake Success, 16.—En los medios de la ONU se expresa el temor de que el fracaso de la Conferencia de Londres induzca a las grandes potencias a proceder ahora a arreglar sus desavenencias por los ordinarios métodos de relación internacional dando de lado a la ONU en las cuestiones que afectan a la paz internacional.—EFE.

Según Reuter, los temores de una guerra son ahora menores que nunca.

Washington, 16.—"Ha terminado la era de Yalta", tal es según la Agencia Reuter—la impresión dominante en los medios parlamentarios, periodísticos y diplomáticos, después del fracaso de la Conferencia de Londres.

Hace notar dicha Agencia que, no obstante los temores de que estalle una guerra con Rusia son ahora, paradójicamente, menores que hace algunos meses, cuando las relaciones entre Rusia y las potencias occidentales eran mejores, al menos superficialmente.—EFE.

Últimos resultados oficiales de las elecciones venezolanas

Caracas, 16.—Al fines de enero próximo tomará posesión de la Presidencia de la República el candidato presentado por el partido social demócrata, Rómulo Gallegos, que triunfó en las elecciones del domingo pasado.

Los últimos resultados oficiales dan a Rómulo Gallegos, 141.963 votos; Caldera, le sigue con 86.540 y Machado —candidato comunista— con 28.316.

Para el poder legislativo, acción democrática lleva obtenidos 610.287; Copei, 143.813; Unión republicana democrática, 37.000 y el partido comunista, 35.323.—EFE.

Anúnciese en EL FARO
Diario de la mañana
Teléfono 7-9-9

Maquinaria Agrícola



Esa máquina, de nueva creación, saca las patatas de la tierra y las mete en los sacos. Consta de dos partes: una que recoge dichos tubérculos del suelo y la otra que los clasifica y los coloca en los sacos o en el remolque.—(Galpe).

Contrabandistas de divisas descubiertos en Francia

Fueron detenidos 20 personas interviniéndose 22 millones de franco oro

París, 16.—La Policía ha descubierto hoy una banda de contrabandistas de divisas en la que están complicadas por lo menos veinte personas del teatro.

El grupo de delinuentes ha sido detenido cuando trataba de hacer transacciones por valor de 22 millones de francos en oro, dólares, libras esterlinas y otras divisas, según declara el jefe de la brigada financiera.—EFE.

Carne, trigo, maíz y alubias salen de Buenos Aires para España

Buenos Aires, 16.—El vapor "Franklin" ha zarpado para España con una carga de 549.966 kilos de carne congelada.

Con el mismo destino salió el "Monte Naranco" que lleva 5.782 toneladas de trigo, 1.901 toneladas de maíz, 200 toneladas de alubias y 120 caballos.—EFE.

Maíz y novillos para España

Buenos Aires, 16.—Con un cargamento de 5.730 toneladas de maíz y 129 novillos ha salido para España el vapor "Montjuich".—EFE.

La Comisión de Relaciones exteriores chilena aprueba el Tratado con la Argentina

Santiago de Chile, 16.—La Comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara ha aprobado el tratado con la Argentina por seis votos contra cuatro y una abstención.—EFE.

Roba a su novia 9,000 dolares y luego intenta suicidarse

Saint Paul (Minnesota, Estados Unidos), 16.—John Hurley se encuentra en grave estado, después de haber tratado de poner fin a su vida al ingerir un veneno.

Acaba de ser procesado por haber sustraído nueve mil dólares a su novia a la que había prometido casarse. Después de obtener el dinero desapareció, siendo detenido días después por la Policía.

John Hurley, manifestó que se trataba de un "suceso sin importancia". Ha estado casado 55 veces.—EFE.

HOY  HOY

Un estreno fulminante en el que solo da tiempo para reír y reír sin descanso

¡AY QUE LULÚ!
JOAN DAVIS - JACK OAKIE
MISCHA AUER
DIRECTOR: CHARLES LAMONT
UNIVERSAL

El strip de mas fuerte vis cómica del moderno cine americano..

Es una ocasión para reír y acaparar risa para lo que resta de año..

Tal vez sea usted una persona seria... pero dejará de serlo en cuanto vea este regocijante campeonato de la carcajada.